

\$1.221.600 Difusión: 6.500 Vpe portada: \$1.221.600 Ocupación: 82,82%

CON MIRAS A LA PRIMERA Y VERANO

Fecha

Vpe pág:

Vpe:

## Con drones y oficina móvil de inspectores reforzarán seguridad en la Av. Del Mar

ROBERTO RIVAS S.

La Serena

Con respaldo en el calendario y con la experiencia —y exigencia— de años anteriores, la seguridad personal y comercial en el principal atractivo turístico de la conurbación debería estar garantizada. Esa es la esperanza de muchos y también el deber de las autoridades, quienes ya han evaluado la situación y definido aspectos a meiorar para las próximas temporadas.

Y es que la seguridad en la Avenida del Mar es un aspecto clave para asegurar la afluencia de visitantes locales, nacionales e internacionales a la costa serenense, marcando la diferencia entre una experiencia turística placentera o una desagradable.

Cada año emergen nuevos desafíos en materia de seguridad y convivencia, lo que obliga a las autoridades locales y policiales a ser más creativas en las propuestas con las que buscan responder a las demandas del público y del comercio establecido.

## **NUEVOS PLANES**

Consultados sobre los planes de seguridad que se pretenden implementar en este polo turístico y comercial, desde la Municipalidad de La Serena aseguraron que ya se trabaja en un plan integral para la temporada primavera-verano, con énfasis en reforzar la seguridad en el borde costero, especialmente en la Avenida del Mar, uno de los sectores más concurridos por serenenses y

"La preocupación por la seguridad en el borde costero no es solo estacional. Durante todo el año contamos con la presencia activa de los Guardianes de la Avenida, un equipo de la Delegación Municipal del sector costero compuesto por ocho personas permanentes, que en temporada alta se refuerza hasta con 25 integrantes. incluyendo salvavidas, inspectores y

Guardianes de la Avenida serán refuerzo en primavera y verano, incluyendo salvavidas, inspectores y personal de apoyo comunitario.



CRISTIAN SILVA

Se trabaja en la implementación de un sistema que permitirá a la comunidad alertar sobre situaciones sospechosas a través de las cámaras de vigilancia municipales.

Con la mirada puesta en las próximas jornadas turísticas, los planes para garantizar la seguridad de ciudadanos y visitantes se enfocan en aumentar el número de personal, incorporar nuevas tecnologías y fortalecer la cooperación interinstitucional, con el objetivo de reducir incidentes y asegurar una atención oportuna ante cualquier eventualidad.

personal de apovo comunitario. Este eguipo cumple labores de vigilancia. orientación e información manteniendo una presencia constante que ha dado buenos resultados", destacaron desde el municipio.

Como uno de los logros, se subrayó que durante el último verano no se registraron robos de vehículos en el sector costero, lo que demostraría que la estrategia implementada ha sido eficaz

## PATRULLAJES MIXTOS Y DRONES

A partir de los resultados obtenidos y la experiencia acumulada, desde

la casa edilicia enumeraron las principales medidas que se adoptarán en los próximos meses

En primer lugar, destacaron los patrullajes mixtos con Carabineros, que han sido efectivos en temporadas anteriores y se reforzarán con una mayor presencia territorial. También anunciaron la instalación de una oficina móvil de Seguridad Municipal en el borde costero, para brindar atención directa a vecinos y visitantes.

Asimismo, se implementará el uso de drones de vigilancia, coordinados desde la central de televigilancia, para monitorear en tiempo real las zonas

de mayor afluencia. A esto se suma la coordinación con el municipio de Coquimbo y otras instituciones para desarrollar estrategias conjuntas que prevengan delitos de carácter intercomunal.

Otra de las acciones será el aumento de inspectores municipales para controlar el comercio ilegal y fiscalizar el cumplimiento de normativas locales. También se promoverá el uso del número único de emergencias municipales, 1457, como canal directo para denuncias y requerimientos ciudadanos.

Finalmente, informaron que se trabaja en la implementación de un sistema que permitirá a la comunidad alertar sobre situaciones sospechosas a través de las cámaras de vigilancia municipales, y en paralelo, se elabora una ordenanza para regular la actividad de cuidadores informales de vehículos en sectores turísticos de alta concentración.

'Como municipio entendemos que la seguridad es una preocupación ciudadana constante y no puede improvisarse. Por eso, actuamos con planificación, coordinación interinstitucional y herramientas concretas para garantizar espacios seguros durante toda la temporada", puntualizaron desde la administración comunal